



Nourriture spirituelle

Jésus répondit: Il est écrit: L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. (Matthieu 4.4)

Le chrétien doit se nourrir spirituellement de manière convenable à partir de la Parole de Dieu.

Le contexte où Jésus cite ce passage de l'Ancien Testament se déroule après un jeun de 40 jours dans le désert où Satan essaie de tenter Jésus en le mettant à l'épreuve. A chaque tentative, Jésus se défend en utilisant la Parole de Dieu. Ceci nous démontre l'importance de bien connaître la Parole de Dieu.

Lors de la chute au jardin d'Éden, Eve a fait une erreur importante. Elle a été tentée et est tombée dans le piège. Elle n'a pas été en mesure de citer la Parole de Dieu.

Quelle est la différence entre le commandement de Dieu et la réponse d'Eve ?

Dieu dit (Gen 2.17) : **Le jour où tu en mangeras tu** _____

Eve répond au serpent (Gen 3.3) : **Vous n'y toucherez point,** _____.

La différence entre Jésus et Eve est que Jésus a répondu avec des citations parfaites de la Parole de Dieu alors que Eve a changé les paroles de Dieu. L'erreur d'Eve a eu pour effet de créer la séparation d'avec Dieu qui ne peut tolérer le péché dans sa présence puisqu'il est trois fois Saint »

Pour la suite de l'étude, nous allons regarder trois textes du Nouveau Testament mettant en évidence l'impact d'une faible connaissance des Écrits bibliques. Il s'agit de 1 Corinthiens 3.1-9, Hébreux 5.11-14 et 1 Pierre 2.1-5.

Dans ces trois passages, l'Esprit nous démontre que ce ne sont pas tous les chrétiens qui ont une bonne alimentation spirituelle. Certains sont au lait, d'autres mangent de la nourriture solide. Nous avons besoin de bien connaître la Parole de Dieu afin de jouir de notre communion avec Dieu en toute vérité et aussi, a résisté lors du combat spirituel qui peut arriver dans n'importe quelle situation, surtout lorsque nous n'y attendons pas.

1 Corinthiens 3.1-9

¹Pour moi, frères, ce n'est pas comme à des hommes spirituels que j'ai pu vous parler, mais comme à des hommes charnels, comme à des enfants en Christ. ²Je vous ai donné du lait, non de la nourriture solide, car vous ne pouviez pas la supporter; et vous ne le pouvez pas même à présent, parce que vous êtes encore charnels. ³En effet, puisqu'il y a parmi vous de la jalousie et des disputes, n'êtes-vous pas charnels, et ne marchez-vous pas selon l'homme? ⁴Quand l'un dit: Moi, je suis de Paul! et un autre: Moi, d'Apollos! n'êtes-vous pas des hommes? ⁵Qu'est-ce donc qu'Apollos, et qu'est-ce que Paul? Des serviteurs, par le moyen desquels vous avez cru, selon que le Seigneur l'a donné à chacun. ⁶J'ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu a fait croître, ⁷en sorte que ce n'est pas celui qui plante qui est quelque chose, ni celui qui arrose, mais Dieu qui fait croître. ⁸Celui qui plante et celui qui arrose sont égaux, et chacun recevra sa propre récompense selon son propre travail.

Dans 1 Corinthiens, toute la lettre est une série de réponses à des questions auxquelles Paul répond avec des reproches en les enseignant.

- Paul affirme que les Corinthiens ne sont pas des hommes spirituels, mais charnels (chap 3.1). Paul leur reproche au verset 3, deux raisons, lesquelles :
 - _____
 - _____
- Un autre problème des Corinthiens était qu'ils **ne devaient pas aller au-delà de ce qui est écrit** et qu'aucun d'entre eux ne soit orgueilleux (1 Cor 4.6). Ils ajoutaient à la Parole de Dieu.
 - Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux hommes à faire de même, sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux ; (Mt 5.19)
- Au chapitre 5, Paul souligne un problème d'impudicité pire que chez les païens. L'un d'entre eux a (v.1) _____.
- Au chapitre 6 Paul souligne un autre problème des Corinthiens, il dit au verset 1 que quelques-uns d'entre eux **vont en cours contre leur frère pour régler leur conflit devant des païens** au lieu de le faire devant des frères.

L'absence de nourriture spirituelle solide, c'est-à-dire d'une bonne connaissance de la Parole de Dieu fait en sorte que les croyants font des erreurs de jugement et de moral.

Au chapitre 15, aux versets 1 et 2, Paul insiste sur une chose concernant l'Évangile lesquels ?

- Si vous le _____.

Paul insiste sur l'importance de retenir la Parole de Dieu tel qu'elle a été annoncée. Sans cela, ils auront cru en vain. Cela nous rappelle les paroles de Jésus à la fin de l'Apocalypse.

Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre : Si quelqu'un y ajoute quelque chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce livre ; et si quelqu'un retranche quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie et de la ville sainte, décrits dans ce livre.

Apocalypse 22.18-19

Hébreux 5.11-14

Nous avons beaucoup à dire là-dessus, et des choses difficiles à expliquer, parce que vous êtes devenus lents à comprendre. ¹²Vous, en effet, qui depuis longtemps devriez être des maîtres, vous avez encore besoin qu'on vous enseigne les premiers rudiments des oracles de Dieu, vous en êtes venus à avoir besoin de lait et non d'une nourriture solide. ¹³Or, quiconque en est au lait n'a pas l'expérience de la parole de justice; car il est un enfant. ¹⁴Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement est exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.

L'épître aux Hébreux s'adresse à des juifs convertis. L'auteur s'efforce d'expliquer la signification des vérités messianiques qui annonçaient la venue du Messie dans l'Ancien Testament. Les lecteurs de cette lettre ont reçu de par leur origine juive une éducation religieuse influencée de l'interprétation des hommes et influencé par la tradition des anciens qui vient faire ombre à la compréhension de la Parole de Dieu.

Dans Hébreux 5.11-14 l'auteur de la lettre souligne un problème majeur à la condition spirituelle des lecteurs de cette lettre. Ils sont rendus _____ (v.11).

Alors qu'ils devraient être des _____ (v.12a). Ils ont donc besoin de se faire enseigner la base des révélations de Dieu. Ils ne peuvent manger de la nourriture spirituelle solide et doivent se contenter de _____ (v.12b).

Quiconque en est au lait n'a pas _____ (v.13)

La nourriture solide est pour ceux qui _____ (v.14).

Parmi les lecteurs de cette épître, il y a ceux qui selon la parabole du semeur font partie des semences qui sont tombées dans les endroits pierreux, ceux qui entendent la Parole aussitôt avec joie ; mais il n'a pas de racine en lui-même, il manque de persistance, et, dès que survient une tribulation ou une persécution à cause de la parole, il y trouve une occasion de chute (Mt 13.20-21). Paul dans le texte de 1 Corinthiens 3 ne fait pas référence à ce genre de semence.

C'est pourquoi, à deux reprises, l'auteur d'Hébreux insiste pour dire ceux **qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au Saint-Esprit, ⁵qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, ⁶et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l'exposent à l'ignominie (exemple public)... **si elle produit des épines et des chardons, elle est réprouvée et près d'être maudite, et on finit par y mettre le feu. (Hé 6.4-8)****

La foi véritable est celle qui sauve, elle est comparée par l'auteur comme étant : _____
_____ (Hé 6.19-20)

La connaissance, les œuvres et l'appartenance à une religion ne sauvent pas. Il nous faut la foi en Jésus, qui par sa mort et sa résurrection rend accessible le salut éternel.

La deuxième mention du risque de ne pas avoir la maturité de se nourrir de nourriture spirituelle venant de Dieu se trouve dans Hébreux 10. Nous lisons :

**Si nous péchons volontairement après avoir reçu la connaissance de la vérité,
il ne reste plus de sacrifice pour les péchés, ²⁷mais une attente terrible
du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles.**

Hébreux 10.26-27

Ce verset bien qu'il semble s'adresser à des croyants ne s'applique pas à ceux qui ont la foi en Jésus. Il s'agit ici d'un texte qui s'adresse à des mauvaises semences qui ne sont pas tombées dans la bonne terre. Sinon il viendrait en contradiction avec Romains 8.1 qui dit :

Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ.

On sait que la bible ne se contredit pas. Le texte de Romains précise qu'il s'adresse à ceux qui sont en Jésus-Christ. Le contexte d'Hébreux 10 parle d'une personne n'ayant pas été nourrie spirituellement de manière convenable.

Il s'agit soit d'un juif n'ayant pas reçu l'Esprit saint n'ayant pas la conviction de péché n'est pas présente dans sa vie (Jn 16.8).

**Quand il sera venu, il convaincra le monde
en ce qui concerne le péché, la justice, et le jugement...**

Ou bien il s'agit de la semence de l'ennemi qui a répandu dans le champ de Dieu de l'ivraie (Mt 13.24-42).

Un chrétien ne peut pas rejeter la foi parce qu'il est l'habitation de l'Esprit et que dans ce type de situation, Dieu est jaloux de son Esprit et fait la guerre à l'âme rebelle jusqu'à ce qu'elle vienne à la repentance tel que présenté par Jacques 4.1-10.

1 Pierre 2.1-5

Rejetant donc toute malice et toute ruse, la dissimulation, l'envie, et toute médisance, ²désirez, comme des enfants nouveau-nés, le lait spirituel et pur, afin que par lui vous croissiez pour le salut, ³si vous avez goûté que le Seigneur est bon. ⁴APPROCHEZ-VOUS DE LUI, PIERRE VIVANTE, REJETEE PAR LES HOMMES, MAIS CHOISIE ET PRECIEUSE DEVANT DIEU; ⁵et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ.

Dans sa lettre, Pierre est en mode exhortation, à l'encouragement à dans un premier temps rejeter les œuvres de la chair tel que mentionné dans Galates 5.17,19. Pierre parle du lait spirituel et pur qui fait grandir dans la foi. Ici, le fait de goûter est positif contrairement à ce qui est dit dans Hébreux 6.

Ce lait nous fait grandir dans la foi, il permet de goûter que le Seigneur est bon. Ce lait se compare à la viande mentionnée par Paul dans 1 Corinthiens 3. Ceux qui prennent de ce lait sont présentés comme des pierres précieuses et choisies par Dieu. Pierre nous invite à **nous édifier à former une maison spirituelle.**

Voilà à quoi nous devons espérer.

Dans les prochaines études, nous poursuivrons en portant une attention particulière à l'identité du croyant ainsi que les armes que Dieu mets à notre disposition pour faire face au combat spirituel qui peut nous tomber dessus sans aucun avertissement.